

la ley de educación emocional en Chile, además de experto internacional en dicha materia.

Las personas interesadas en participar de forma presencial deben inscribirse en

[cacion-emocional-seue-coprapo/](#)

En tanto, quienes prefieran participar online, deben completar el formulario a través de <https://www.tupuedes.cl/calendario/semillario-orientadores-estrategias-de-educacion-emocional-online/>

Mineros de Atacama celebran reapertura de postulación a rebaja de patente minera 2025

En una nueva sesión de la Mesa de la Pequeña Minería de la región de Atacama, el equipo de la seremi de Minería y Sernageomin dio a conocer los detalles y la forma de postular al proceso de rebaja de la patente minera 2025, estableciendo un sistema de ventanilla abierta para pequeños mineros con pertenencias de hasta 500 hectáreas.

Las autoridades explicaron que se han reforzado los equipos técnicos para asegurar que todas las solicitudes ingresadas antes del 12 de junio sean resueltas en un plazo máximo de 10 días hábiles.

En este contexto, el Seremi de Minería, Juan Carlos Peña, expresó que

“estamos muy contentos de dar a conocer junto a Sernageomin, detalles de la reapertura del proceso de postulación a la patente minera rebajada 2025. Esta misma exposición

la daremos a conocer nuevamente, el viernes 23 de mayo a las 11 horas, en el salón de reuniones de los trabajadores del Hierro, en el edificio municipal de Vallenar, para que los mineros de la provincia del Huasco puedan estar presente”.

El seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti, quien estuvo presente en el encuentro detalló que

“en la comuna de Tierra

Amarilla se han congregado diferentes organizaciones sindicales y asociaciones mineras. En esta oportunidad, se comunicó sobre la posibilidad de rebaja de la patente minera 2025, una ayuda significativa para la pequeña minería, que se suma a otros instrumentos que el Presidente Gabriel Boric, a través de la ministra Aurora Williams, ha identificado y desarrollado en nuestra región”.

Por su parte, el presidente del Sindicato de Pirquineros



de Tierra Amarilla, Joel Carrizo, manifestó su alegría por la gran afluencia de mineros de la región en la actividad, ya que, a su juicio,

“esta modificación nos permite cubrir el gasto de la patente. Este fue un esfuerzo tanto de los gremios, como de la seremi y el Ministerio de Minería”.

En tanto el productor Alberto Pardo, quien por desconocimiento no postuló a la rebaja de la patente la vez pasada indicó que

“me pareció bastante positivo el hecho de tener la posibilidad de postular a la rebaja de la patente. Lo que yo tengo suma menos de 500 hectáreas y ahora podré pagar lo que corresponde”.

que, conociendo el Almacenamiento pertinente seña principalmente reinyectarla a la tarde/noche. Es con tecnología hectáreas y una máxima de 336 Nacionales (SEN) Disponible corriente voltaje que vincula la propiedad de Ecopetrol, propiedad

Las partes y ob

Freirina, en el s

Que, esta Direc

16:e16:54:73n6

beneficios soci

en localidades

establecido en

En virtud de lo

artículos 94 y 9

cualquier pers

tendrá un plazo

contados a par

El texto íntegro

- Dirección Reg
- Sitio web www